



# BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

Sección Oficial.

Documentos Episcopales.

## El Día de la Oración por el Papa

Por feliz iniciativa del Consejo Superior de las Jóvenes de Acción Católica, se han distribuido entre las Diócesis de España los días del mes, para que en cada uno de ellos las jóvenes de Acción Católica de una o dos Diócesis, ofrezcan especiales oraciones y sacrificios por el Santo Padre. A nuestra Diócesis de Salamanca le ha correspondido el día 19 de cada mes.

No es necesario exponer las razones del acuerdo del Consejo Superior, ni tampoco tratar de exhortar y animar a nuestras jóvenes de Acción Católica, tan amantes del Santo Padre, para que le cumplan con fervor y entusiasmo. A las angustias del corazón del Vicario de Jesucristo por los sufrimientos y penalidades de sus hijos, los cristianos de los países en guerra, y de toda la humanidad de la que se siente Padre, como heredero del amor de Jesucristo, se une la incertidumbre y peligros de la Ciudad Eterna y de su misma persona, tan